



# 学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校  
第15号  
令和5年7月11日発行  
文責 校長 淵上 純

## 7/4(火) 小学2,3年生 音楽

7/4(火)2時間目、校長室で仕事をしていたら、小学2,3年生から「音楽室に来てください。」とお誘いを受けました。

「何かな?」とワクワクして音楽室に入ると、鉄筋と木琴があり間に机が用意されていました。

「ドレミで歌おう」という授業で、3人で歌と鉄琴と木琴をローテーションで変わりながら、合奏が3回行われました。

歌は机の前で一人ひとりが歌うことになりませんが、それぞれ音の高さがぴったり合っておりとても上手に聞こえました。

また、鉄琴や木琴もバチで正確に琴を捉えて奏でることができました。3回とも3人の合奏とは思えないくらい素晴らしい音色を聞くことができました。



【合奏の様子】

## 7/4(火) 小学4年生 図工



【4年男児の作品】

7/4(火)3時間目、4年生は図工でした。前号でお知らせした4年生男児の「自分だけの部屋」が完成しました。

床や部屋の外には細かなデザインが書いてありますが、部屋の中がもっとすごいです。机やいす、自動販売機、天体望遠鏡や窓には部屋から見ることができ宇宙も細やかに書かれていました。

昇降口前の机に展示していますので、学校にお立ち寄りの際には、ぜひ、ご覧ください。見ていて本当にワクワクすると思います。

## 7/5(水) ほんわかタイム 西山先生

7/5(水)の朝の集会は、用務員の西山先生のほんわかタイムでした。西山さんのこれまでの60年の人生で、心がけてこられたこととお話しされました。それは、「陽転思考(ようてんしこう)」という考え方でした。



【 西山さんのほんわかタイムの様子 】

子どもたちが「陽転思考」という言葉を聞いたときに、「？」という不思議な表情をしましたが、その後、西山先生が「今日、嫌な事や悲しい事があっても、明日は、必ず、楽しい事、嬉しい事がある。とポジティブ(前向き)に考えて生きていく事ですよ。」と丁寧に説明されると「ああ～ね。」という表情になりました。

西山さんは校内ではいつも元気で、明るい雰囲気をつくっていただいています。子どもたちは、西山さんの人柄からも言葉の意味を感じ取ったと思います。

最後に、指の手品とカード手品を子どもたちに披露され、ほんわかした時間をみんなで過ごす事ができました。

## 7/6(木) 授業参観(水泳)

7/6(木)5時間目は授業参観で、プールで水泳の授業がありました。梅雨の合間ですが、子どもたちの気持ちが通じて、見事な夏天気となりました。

6月中旬から水泳の授業が始まり、子どもたちは昨年の自分を超越するために、右の写真のような目標を決め、毎時間頑張っていました。そして、この日の意気込みをそれぞれ下記のようにあげていました。



2年生女児…「ビート板で、全力でがんばるので見てください！」

2年生女児…「もぐってチャレンジで21びょうがんばるぞ！」

3年生女児…「ビートばんの25メートルで足をつかないようにがんばります！」

4年生男児…「クロールで15m泳ぎます！」

5年生男児…「クロール100mめざすぞ！！」

今年は水泳の練習をよく見に行っていましたが、5人とも「泳げるようになりたい！」という意欲が強く、目に見えて上達していました。



【 終了後の全員写真 】

この日もそれぞれの競技に全力でチャレンジする姿が見られ、とてもうれしく思いました。

さらに来年に向けて目標を立てて自分自身の可能性に挑戦してほしいと思います。

7/20(木)は海開きがありますので、今度はライフジャケットを着て、海で水泳を楽しみましょう！

|   | プログラム名             |
|---|--------------------|
| 1 | うずまきグルグル           |
| 2 | 25メートルチャレンジ        |
| 3 | 足をつかずにビート板キックチャレンジ |
| 4 | もぐってチャレンジ          |
| 5 | 宝さがし               |
| 6 | 一斉練習タイム            |

■ スマホ等で右のQRコードを読みとっていただくか、下記のアドレスを入力していただくと加唐小中学校 HP をご覧になることができます。

■ <https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/>

